

Table with subscription rates for the United States and Foreign.



Table with subscription rates for the United States and Foreign.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 16 JANVIER 1914

87ème Année

FRANCE

Sarah Bernhardt est décorée de la Légion d'Honneur.

Paris, 15 janvier. — Sarah Bernhardt vient d'être décorée de la Légion d'Honneur.

Le mauvais temps dans la Manche.

Cherbourg, 15 janvier. — Le vapeur "Majestic" qui est parti hier soir à destination de New-York, ayant à bord, parmi les passagers M. et Mme Francis Bowes Sayre,...

La violence de la mer était telle que plusieurs hublots ont été brisés. Comme la mer entrainait par ses ouvertures, le commandant a jugé prudent de revenir au port pour faire faire les réparations jugées les plus urgentes.

ANGLETERRE

Le partage des îles de la mer Egée.

Londres, 15 janvier. — La triple alliance a répondu à la note de sir Edward Grey, relative au partage des îles de la mer Egée.

Roméo et Juliette

Danham Springs, 15 janvier. — Depuis longtemps, longtemps, James Watson aimait Mlle Blanche Jones, de notre ville; depuis le même temps Mlle Blanche aimait aussi James Watson; mais depuis tout aussi longtemps, le père de Mlle Jones s'opposait à ce qu'elle épousât son bien-aimé.

Il y a quelques jours, la jeune fille alla, en compagnie de sa mère rendre visite à une amie. Là, comme par hasard, et peut-être bien par hasard, se trouvaient James, avec qui elle quitta la maison amie par une porte de derrière. L'enlèvement eut été, sans doute, bel et bien consommé ce jour-là, si, au lieu d'avoir à faire à une seule femme James ne se fut trouvé aux prises avec trois, dont Mme Jones et l'amie, sa voisine.

Mais cela avait trop bien failli réussir pour ne pas qu'on essayât encore. Aussi, les amoureux n'attendirent-ils pas longtemps.

A minuit, le jeune Watson s'approcha furtivement de la demeure des Jones, qui était bien gardée. Sous le porche d'entrée, l'ainé des Jones montait la garde portant un fusil; derrière la porte, veillait le plus jeune des Jones armé de même.

Quand à la jeune fille, si bien défendue contre les entreprises des galants et contre elle-même, elle était enfermée dans sa chambre.

Cette fois encore, rien à faire. Mais mercredi, Cupid on s'en mêla pour endormir les vigiliants; et la jeune fille éprouva le besoin de faire "une petite promenade". Elle marcha deux milles dans l'obscurité et y trouva son fiancé.

Le couple poussa trente autres milles plus loin. Jusque Baton-Rouge-Est, où il fut marié.

Accident à un aviateur

Washington, 15 janvier. — Alexander G. Beach, un aviateur très connu de New-York et de Chicago, a failli se noyer dans la rivière Potomac, quand l'hélice de son "Flying Boat" s'est brisée. Il a réussi à s'en sortir sain et sauf.

Beach était en train d'essayer une nouvelle machine de son invention. La rivière était recouverte de glace, mais cela ne l'a pas empêché de partir. Il venait juste de s'élever quand l'hélice s'est brisée et son appareil est tombé dans l'eau. Heureusement que des officiers chargés de la surveillance du port se trouvaient assez près, et ils ont pu venir à temps au secours du courageux aviateur. Son appareil a pu être remorqué dans un lieu sûr.

TURQUIE

LA DIGUE DE L'EUPHRATE.

Correspondance Spéciale de L'Abeille. Du "Standard". Les jeunes-Turcs ont désappointé leurs partisans et amené sur leur pays les plus grandes calamités. Mais ils peuvent insister à leur crédit un remarquable exploit. L'achèvement de la digue de l'Euphrate, l'œuvre principale du plan d'irrigation qui doit rendre à la Mésopotamie son ancienne fertilité, est pu, dans de plus heureuses circonstances, conduire pacifiquement le nouveau régime aux réformes et à la prospérité. C'est en 1909 que fut couronnée l'exécution du plan de Sir William Villecks et, malgré les années de guerre et de divisions intestines, jamais il n'y a eu d'interruption dans le travail dont les frais s'élevèrent à 375 millions, et le Gouvernement n'a jamais cessé, en dépit de pénuries passagères, de payer sa subvention.

Le nouveau dépôt

De la gare de l'Illinois Central à l'Indépendance.

Indépendance, 15 janvier. — On a commencé les travaux pour la construction d'un nouveau dépôt à l'Illinois Central. Depuis l'incendie d'il y a environ six mois, une petite cabane provisoire avait reçu cette destination.

Brulée vive

Un poêle communique le feu aux vêtements d'une femme qui est en danger de mort.

De Ridder, 15 janvier. — A la suite des brûlures reçues dimanche, l'état de Mme Wash Davis, de notre ville, est si grave que les médecins craignent qu'elle ne puisse se rétablir. C'est ce qu'ils ont déclaré ce matin. L'accident dont a été victime Mme Davis, survint pendant qu'elle était assise devant un foyer qui communique le feu à ses vêtements. Son mari fut aussi grièvement brûlé en lui portant secours.

Directeurs

De l'Illinois Central en tournée d'inspection.

Plusieurs membres de la direction du chemin de fer Illinois Central sont en ville en tournée d'inspection des propriétés de la compagnie. Le comité d'inspection est composé de MM. C. H. Markham, président de l'Illinois Central; W. L. Peck, vice-président; C. F. Parker, second vice-président; C. F. Kittle, l'assistant de M. Markham; John Auchinloss, Charles Peabody et W. A. Harriman, fils de E. H. Harriman, ancien président décédé de la compagnie.

HAÏTI

Départ d'une canonnière américaine pour Port au Prince.

Washington, 15 janvier. — La canonnière "Nashville" a reçu l'ordre de se rendre de Guantanamo, île de Cuba, pour se rendre à Port au Prince, Haïti, pour suivre le développement des troubles causés par la dernière révolution. Le "Nashville" relèvera l'avis "Eagle".

Jeune fille

Gravement brûlée par ses vêtements en flammes.

Buile, 15 janvier. — Lundi soir, un grave accident est survenu à Mlle Kate Cadow qui a été très gravement brûlée sur le corps et aux mains, le feu s'étant mis à ses vêtements. Mlle Cadow se trouvait seule dans la cuisine, les siens s'étant déjà retirés, et elle se chauffait près de la cuisinière ayant introduit ses pieds dans le four quand prise de sommeil, elle s'endormit. On suppose qu'une étincelle ayant été projetée du foyer, elle communique le feu aux vêtements de la jeune fille qui se réveilla brusquement étant entourée de flammes. Il fallut un certain temps avant qu'aucun des siens pût accourir à ses appels, et elle se fit de graves brûlures aux mains en voulant éteindre les flammes. Sa mère qui était arrivée à son secours a les mains aussi très sérieusement brûlées.

Condamnation d'un banquier

Franklinton, Lno., 15 janvier. — Houston D. Bickman, président de plusieurs banques, dans la paroisse Washington, a été reconnu coupable par le jury d'avoir occasionné la faillite des établissements sous sa charge, et a été condamné à faire dix ans de pénitencier. Sachant la situation des banques qu'il dirigeait, Bickman avait continué à recevoir des dépôts d'argent. Il y a quelques mois un des déposants, qui est resté inconnu jusqu'à présent lui avait tiré par derrière un coup de fusil. Grièvement blessé Bickman fut conduit à la Nouvelle-Orléans pour être soigné à l'Hôpital de la Charité.

La valeur d'un autographe de Lincoln

New-York, 15 janvier. — Au début de la vente de Wm. H. Lambert, qui consistait en une collection de livres, d'autographes et d'objets de toute sorte ayant appartenu à Lincoln, la somme de 16,500 dollars a été réalisée. Cette vente est suivie par plusieurs collectionneurs du pays. Le plus haut prix obtenu à cette vente a été de 3,250 dollars pour une des copies des treize amendements à la Constitution, signés par Lincoln, Colfax et Hamlin.

Procès contre la compagnie de tramway

Aaron Hannan a intenté hier, un procès contre la "New Orleans Railway and Light Company," devant la Cour Civile de District. Il réclame dix mille dollars de dommages. Le demandeur énonce dans sa pétition qu'il a été très sérieusement blessé par une explosion de gaz, pendant qu'il se tenait sur un couvercle d'égoût. Cette explosion aurait été produite par le courant électrique qui sert aux lignes de tramways. Ce courant ayant trouvé une issue dans l'égoût, a enflammé une fuite de gaz provenant des tuyaux souterrains de la Compagnie de Gaz.

Mort de M. Paul Ecuyer

M. Emile S. Ecuyer, l'un des membres les plus estimés de la colonie Française, président de l'Union Française, vient d'être emporté d'un coup dans ses affections les plus chères. L'un de ses fils, M. Paul Ecuyer, est mort hier soir, à 10 heures, après une courte maladie. Un avenir plein de sécurité sourrait devant ce jeune homme, que sa position mettait à l'abri des luttes pénibles de la vie.

Nous prenons une vive part à la douleur éprouvée qui frappe M. Ecuyer, qu'entoure le respect et la sympathie de tous et lui adressons, ainsi, qu'à sa famille, nos condoléances émues. MAURICE LAFARGUE, Président.

On demande des levées

Leur construction permettrait l'assèchement de 3,000,000 d'acres de bonnes terres

Nouvelle-Orléans, 15 janvier. — A une conférence qui a eu lieu hier, mercredi et à laquelle assistait le gouverneur Hall, M. U. J. Burdon, de Saint-Martin, a représenté que si des levées étaient construites, la compagnie Atchafalaya entreprendrait l'assèchement de trois millions d'acres de terres très fertiles, actuellement impropres à la culture à cause de l'eau qui les imprègne.

Le gouverneur est parti à 2 h. 20, pour Weeks Islands; il était accompagné par le général Miles, le sénateur Larry O'Donnell et W. L. Burke.

Le charbon

De l'Alaska ne donne pas les résultats attendus.

Washington, 15 janvier. — Les essais préliminaires des charbons de l'Alaska, du district de la mer de Behring, n'ont pas donné les résultats attendus par la commission d'enquête qui pensait avoir trouvé une nouvelle source d'approvisionnement pour la marine.

L'amiral Griffin, qui est chargé de faire le rapport sur les expériences, a dit que le charbon reçu jusqu'à présent est de peu de valeur. On pense que les charbons provenant de certains autres gisements donneront de meilleurs résultats. Les essais qui ont eu lieu sur la cuirassée "Maryland" prouvent que les charbons essayés jusqu'à présent, enrassent trop les machines et, de ce fait, rendent le tirage difficile.

Vente

A l'enchère de la fabrique de Guano.

La fabrique de la "Standard Guano and Chemical Manufacturing Company" a été offerte en vente à l'enchère publique. Hier matin, par ordre de la Cour Civile de District. Inclus dans l'offre sont dix îlots de terrain dans le septième et le huitième ward de la ville. Le plus haut enchérisseur a offert 40,000 dollars. Le résultat de la vente sera référé aux juges de la Cour de District.

Mort du Général Costley

A la suite d'une attaque cardiaque, le général Martin L. Costley, adjutant-général des Vétérans Confédérés, est mort, hier, à sa résidence, 1531 rue Huitième. Le général était âgé de 74 ans.

ITALIE

Autour du testament du Cardinal Rampolla.

Correspondance Spéciale de L'Abeille. Rome, 15 janvier. — L'affaire du testament du cardinal Rampolla menace de devenir scandaleuse. Après bien des recherches on a trouvé une clef avec l'indication que le testament était déposé dans une cassette noire. Pendant plusieurs jours cette cassette n'a pas été trouvée, quoique le Cardinal indiquait qu'elle était dans son armoire à glace. Finalement, la veille de Noël on a retrouvé la cassette mais elle est vide. On a simplement retrouvé un testament qui remonte à vingt-trois ans et favorise les parents du Cardinal. La plupart des personnes désignées dans ce document sont mortes. On est certain que le cardinal a fait un testament il y a deux ou trois ans, prenant des mesures spéciales après les scandales suscités par son neveu qui fut même poursuivi en correctionnelle et dont plusieurs fois le cardinal avait dû payer les dettes criardes. La veille de Noël on a mis les scellés sur l'appartement du Cardinal et on a dénoncé aux autorités judiciaires italiennes le fait de la disparition du testament. La maison que le cardinal occupait, appartient à la basilique de Saint-Pierre, mais étant située hors de l'enceinte du Vatican elle ne jouit pas du privilège de l'extraterritorialité.

Mort de Scavuzza

La rixe entre Italiens, mercredi soir, à l'enceignure Chartres et St. Philippe, dans laquelle quatre hommes ont été blessés, a eu une suite fatale. Comme l'on s'y attendait, le cordonnier Scavuzza, qui n'avait pas pris part à la querelle, et qui a reçu une balle de revolver dans l'abdomen, est mort. Il a succombé, hier matin, à l'Hôpital de la Charité. Salvatore Broco, l'un des combattants blessés et à l'hôpital, et Mike Dartello, qui lui aussi avait reçu plusieurs coups de revolver, et que la police recherche, seront poursuivis pour le meurtre de Salvatore Scavuzza.

L'Egypte Allemande

Du "Nouvelles Vremia". — La conquête pacifique de la Turquie par l'Allemagne est maintenant un fait accompli. Le général Liman von Sanders a pris possession du commandement des troupes de Constantinople. Stamboul devient un faubourg de Berlin.

Il semble que, dans les circonstances actuelles, la situation soit irréparable. Notre département de affaires étrangères pense cependant que tout n'est pas perdu et, comme s'il voulait rayer de l'existence les faits accomplis, il poursuit de vagues pourparlers dans toutes les capitales européennes, depuis Berlin jusqu'à Constantinople.

Nos saisissons parfaitement l'inquiétude de notre diplomatie. Elle ne peut plus longtemps, sans doute, se dissimuler l'évidence. La présence des officiers allemands sur les rives du Bosphore place la Russie dans la dépendance absolue de la diplomatie allemande.

Dans les prochains conflits, l'Allemagne, outre ses forces, disposera des troupes ottomanes. Jusqu'à ce jour, la diplomatie allemande a dû s'attacher par la persuasion le concours de La Porte. Désormais, elle sera chargée de ce souci un geste au commandant du corps d'armée et ses desirs seront des ordres. La Turquie d'Afrique est devenue peu, à peu, l'Egypte anglaise, la Tripolitaine italienne, la Turquie française. Aujourd'hui la Turquie d'Europe, le cœur même de la nation, devient une colonie allemande.

Nouvelles de Saint-Bernard

Des maraichers et cultivateurs italiens installés dans le voisinage de Port-Chalmette, ont fait des démarches pour qu'on leur établisse une école dans cet endroit. Un relevé des enfants en âge de fréquenter l'école dans cette partie de la paroisse montre que leur nombre est suffisamment grand pour motiver l'érection d'une école.

Le Club Dramatique de Saint-Bernard qui a été fondé récemment a eu une réunion mercredi. Vendredi, il y aura une réunion du bureau de la levée du lac Borgne, et une autre de l'institut des professeurs de la paroisse.

La première répétition du Club du Carnaval pour la musique a eu lieu mercredi soir.

La banque de Saint-Bernard a élu comme officiers les personnes dont les noms suivent: Joseph Maunus, président; Sébastien Roy et John Munford, vice-présidents; L. Léon Villoré, caissier; O. S. Livaudais, avocat, et William F. Roy, notaire.

Il y a à la prison militaire des casernes Jackson environ vingt-cinq soldats qui attendent leur jugement pour offenses ou manquements divers à la discipline.

Le partage

De l'argent trouvé en possession des Musica.

New-York, 15 janvier. — Onze avocats, représentant les différents intérêts qui veulent une part des 60,000 dollars trouvés en la possession de la famille Musica, lors de son arrestation à la Nouvelle-Orléans, ont paru, hier, devant Peter B. Onley, arbitre de banqueroutes. Les avocats désirent savoir quelle sera la part de leurs clients respectifs.

On se rappelle la fuite de New-York de la famille Musica après que l'un des fils avait réussi à obtenir, sous de faux prétextes, la somme de 800,000 dollars. Ils furent arrêtés à la Nouvelle-Orléans, au moment où ils étaient sur le point de s'embarquer à destination de l'Amérique du Sud. Les Musica avaient une importante maison d'importation de chevaux à New-York.

Officiers du Camp Beauregard

Le Camp Beauregard, de la Société des Fils des Vétérans Confédérés, a élu les officiers suivants: Commandant, E. A. Christy; premier lieutenant, M. L. Dimitry; second lieutenant, W. O. Hart; adjudant, G. K. Renaud; médecin, George W. Tienenor; commissaire, W. J. Snow; aumonier, le Rév. J. W. Caldwell; trésorier, J. P. Prowell; porte-drapeau, L. Dixon; historien, Loys Charbonnet.

Collision entre tramway et voiture

Hier matin une voiture du Southern Express et un tramway se sont rencontrés au coin Carondelet et Perdido, et Henry J. Brown, conducteur de la voiture, a été lancé sur la chaussée par la force du choc. Il a reçu des blessures à la tête et à l'épaule. Il a été envoyé à l'Hôpital de la Charité. Rudolph Herbert, waitmann du tramway, s'est constitué prisonnier au poste de police du Premier Precinct. Il sera poursuivi pour coups et blessures.

ALLEMAGNE

Un écho des incidents de Saverne.

Strasbourg, 15 janvier. — Le Dr. Petri, sous-secrétaire de la justice, a sévèrement critiqué le colonel von Reuter du 99ème régiment d'infanterie, ainsi que la cour martiale qui l'a acquitté dernièrement. On se rappelle que le colonel von Reuter fut acquitté par la cour martiale au sujet des incidents de Saverne, entre la population civile et les militaires. Le Dr. Petri n'a pas ménagé son indignation à propos des assertions du colonel von Reuter qui a prétendu qu'il avait été obligé de faire emprisonner quelques civils, ne pouvant pas compter sur les tribunaux pour obtenir que justice soit rendue. Ces déclarations ont produit un grand effet en Allemagne, et sembleraient prouver que le militarisme absolu n'est plus en grande faveur auprès de la majorité de la population.

Un Gibraltar Allemand.

Munich, 15 janvier. — D'après un rapport de la Ligue Maritime allemande, section bavaroise, le défunt ministre Kiderlen Waechter, dans les derniers temps de sa vie se préoccupait de la neutralisation éventuelle du Détroit de Gibraltar, ou de la nécessité d'un Gibraltar allemand, à l'entrée de la Méditerranée, pour faire échec au Gibraltar anglais. Ce plan allemand visait Tanger et le Nord du Maroc, et il est probable que le projet persiste malgré l'installation des Espagnols dans la région africaine plus particulièrement convoitée par l'Allemagne.

La Santé de l'Empereur François-Joseph.

Munich, 15 janvier. — En recevant plusieurs personnes, dont le Nonce et l'Archevêque de Vienne, l'Empereur François-Joseph aurait déclaré qu'il ne sentait "aucun besoin d'aller passer l'hiver sous un ciel plus éminent" que celui de Vienne. Le souverain austro-hongrois se porte donc aussi bien que possible, contrairement à certaines affirmations de journaux allemands qui persistent à lancer des nouvelles inquiétantes.

Avant leur départ pour l'Afrique, le prince Léopold et son fils, le Prince Conrad de Bavière ont été encouragés par le vieux souverain à prolonger leur séjour dans les régions tropicales. Les autres enfants de l'Empereur François-Joseph sont presque tous au loin. C'est dire encore que tout va bien à Schoenbrunn.

LE VENTRE DE NEW-YORK.

Veut-on savoir ce que dévore la plus grande ville du nouveau continent? Une statistique, récemment parue, nous donne les chiffres fantastiques que nous reproduisons. En un an, pendant 1909, on a mangé 624 millions de livres de bœuf; 310 millions de livres de porc; 210 millions 600,000 livres de veau; 49,590,000 livres de volaille; 181,954,920 douzaines d'œufs; 131 millions 723,618 livres de beurre; 33,708,517 livres de fromage; 4,112,841 sacs de farine; 6 millions de sacs de blé; 3 millions et demi de sacs de pommes de terre et un milliard de litres de lait.

En une semaine, New-York consomme 28 millions d'œufs: qu'on s'imagine quelque circonstance qui empêche d'arriver les trains de ravitaillement et on comprendra facilement avec quelle rapidité seront épuisées les provisions de bouche que renferme la ville. En quelques heures on manquerait de lait et de beurre; en huit jours, New-York serait complètement affamée. Et qui oserait taxer d'inverosimilable la supposition que les communications entre la capitale et le reste du pays peuvent être interrompues?